

QUAND L'URN CÉLÈBRE LA FLAMME OLYMPIQUE

Ce vendredi 5 juillet 2024, la flamme olympique a traversé la Seine Maritime, de Rouen au Havre en passant par l'abbaye de Jumièges et les falaises d'Étretat. Allumé à Olympie le 16 avril, ce symbole du sport et de l'olympisme a fait halte dans le département à trois semaines de l'ouverture des JO de Paris 2024. Les Seinomarins ont eu le plaisir de voir des sportifs de renom se relayer torche à la main : David Douillet, Alexis Hanquiquant, Sandrine Gruda, Sarah Abitbol, Charlie Dalin ou encore Hugues Dubosc. Mais au milieu d'eux, de nombreuses personnes moins connues ont également eu l'honneur de courir en portant la flamme. C'est notamment le cas de Léanne Druaux et Ninon Fleury, deux étudiantes de l'université de Rouen Normandie qui ont traversé les rues d'Yvetot, pleines de fierté et conscientes de l'honneur qui leur était fait.



[Voir cette publication sur Instagram](#)



Une publication partagée par Université de Rouen Normandie (@univ.rouen)

De son côté, le CEROUEN (Centre d'études et de recherches olympiques de l'URN) était présent au château de Mirville par l'intermédiaire de ses deux représentants, Nicolas Chanavat, directeur du CEROUEN, et Philippe Pareige, vice-président de l'URN. La château de Mirville dans lequel le baron Pierre de Coubertin, créateur des Jeux Olympiques modernes, a passé son enfance, a sans surprise accueilli la flamme olympique lors de son passage entre Rouen et Le Havre.

Échanges passionnants pour les membres du [@Cerouen](#) avec la famille de Pierre de Coubertin au château de Mirville pour le passage de la flamme olympique. De beaux projets en perspective ! [@PPareige76](#) [@NicolasChanavat](#) [@arnaud_lastel](#) [@dianedeNC](#) pic.twitter.com/OU5addN18X

— CEROUEN (@cerouen) [July 5, 2024](#)

Rendez-vous le 26 juillet 2024

Les 33e Jeux Olympiques de l'ère moderne se tiendront à Paris du 26 juillet au 11 août 2024. Désormais, rendez-vous dans les stades, sur le bord des routes, dans les fans zones ou derrière votre télévision pour célébrer ce grand moment.

La flamme olympique terminera quant à elle son parcours lors de la cérémonie d'ouverture des JO le vendredi 26 juillet, au sein du jardin des Tuileries.

Publié le : 2024-07-08 12:33:42